

LinuxTag 2006

BSI zeigt Sicherheitslösungen

[03.05.2006] IT-Security-Lösungen auf Basis von Open Source Software stellt das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) auf der heute beginnenden Messe LinuxTag in Wiesbaden vor. Im Fokus stehen Lösungen für Behörden und Unternehmen.

Auf dem LinuxTag, der heute beginnt und bis zum 6. Mai 2006 in Wiesbaden stattfindet, präsentiert das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) aktuelle IT-Sicherheitslösungen auf Basis von Open Source Software. Für Unternehmen und Behörden stellt das BSI die freie Groupware Kolab, den auf Debian 3.1 Sarge basierenden Behörden-Desktop ERPOSS4, die Verschlüsselungs- und Signaturkomponente Ägypten sowie das Sirius-System zur Unterstützung bei IT-Sicherheitsvorfällen vor. Weiterhin werden die freie Verschlüsselungssoftware für Windows gpg4win und die Prüf-Software für Netzwerksicherheit BOSS gezeigt. Das BSI stellt auf dem LinuxTag in den Wiesbadener Rhein-Main-Hallen in Halle 9, Stand 931, aus.

(hi)

Stichwörter: Messen | Kongresse, LinuxTag 2006, BSI, Open Source, IT-Sicherheit, OSS,